

# Erichs Erinnerungen

## Eine Drabble-Sammlung

Von \_Delacroix\_

### **Kapitel 175: Jede Menge Kirchen**

Erich musste feststellen, dass der Doktor Prinzipien hatte. Sie verlangten fünf Gebete am Tag und verboten es ausdrücklich, Trollschafe einfach irgendwie loszuwerden. Auch wenn das bestimmt nicht wörtlich im Koran geschrieben stand.

Also wählten sie einen Mittelweg. Da der Doktor nicht in der Lage war, das Schaf ohne längere Forschungsarbeit zurückzuverwandeln, erklärte er sich bereit, das Fenster zu vergrößern. So konnte Erich das Schaf nach draußen schweben lassen. Dort würde es auf der Wiese stehen und darauf warten, dass sich ein Arzt mit mehr Zeit fand, oder die Köchin spontan Lust auf Widderbraten verspürte. Was Erich wirklich nicht hoffen wollte.